

Votre Père bien-aimé désire parler à ses enfants de la maison de Marie d'Ardouane :

Mes enfants chéris, quand Je désire vous parler, c'est pour vous donner la Paix, la Joie, l'Amour, la Liberté et la Vie.

Mes enfants chéris vous avez reçu le message du mois d'octobre et dans les réponses aux questions que vous avez posées, vous avez rencontré des difficultés de compréhension. Votre Père bien-aimé, votre ami Jésus-Christ bien-aimé, votre ami l'Esprit Saint bien-aimé et votre Mère Marie bien-aimée, Nous sommes toujours présents pour vous aider.

Dans un grand désir d'amour vous allez comprendre ce que votre Père bien-aimé va vous expliquer.

Regardons l'Ancien Testament qui explique la vie de vos sœurs et frères Juifs. Souvent s'était très difficile pour eux car ils aimaient mieux écouter Satan que Nous, alors par moment Nous avons dû être très sévères pour les sauver. Vous voyez que Jésus-Christ a été mis sur la croix par ses frères Juifs. Mais Jésus-Christ dans Son très grand Amour pour ses sœurs et ses frères a dit : « Pardonne-leur Père, ils ne savent pas ce qu'ils font ».

L'Ancien Testament correspond à une période donnée dans le temps, mais ce n'est plus pour vous. Les épîtres sont une période différente, Nous devons éveiller nos enfants avec beaucoup d'Amour et aussi de la sévérité. Environ 2000 ans se sont écoulés, il y a des enfants qui ont bien voulu suivre le chemin que Nous proposons mais d'autres enfants non pas voulu suivre ce chemin. Ils ont mieux aimé ce que Satan leur donnait à travers la vieille femme et le vieil homme et ne pas écouter ce que nous proposons.

Comme Nous avons un très beau Principe de Vie, Nous aimons d'un très grand Amour tous nos enfants, cet Amour leur donne la vraie liberté et Nous ne les jugeons pas quoiqu'ils fassent. Nous voulons sauver tous nos enfants.

Comprenez que nos enfants qui sont dans l'homosexualité ne doivent pas être jugés par qui que ce soit, Nous les aimons très fort comme tous nos enfants. L'humanité est dans les mains de Satan qui gouverne la vieille femme et le vieil homme ce qui conduit à la décadence, à un monde sans amour, vous voyez toutes les souffrances dans votre monde.

Nous avons fait en chacun de vous une personne qui est toujours avec Nous, elle a un grand désir d'Amour de tout partager avec Nous.

Quand votre corps s'arrête de vivre, votre personne sort de ce corps et parfois elle est perdue car dans le corps souvent elle n'a pas eu beaucoup de nourriture spirituelle. A leur mort vos familles peuvent être déposées dans leur cercueil, puis au cimetière. S'ils ont le désir de brûler leur corps cela n'a pas d'importance. Nous ne jugeons personne pour ces faits, comprenez que dans les deux actions le corps disparaît mais la personne est toujours là puisqu'elle est sortie du corps dans les deux cas et qu'elle est dans le monde invisible.

Nous vous suggérons de prier avec votre cœur qui nourrit votre personne et cette dernière est très contente de partager avec Nous. Votre vieille femme ou votre vieil homme ne nous intéresse pas, Ils sont manipulés par Satan. Nous ne rejetons aucun de nos enfants et Nous sommes très affligés par toutes les souffrances qu'il y a sur la terre faites par nos enfants et les démons. Dans les messages mensuels qui vous sont donnés par votre mère Marie, nous vous expliquons ce que certains de vos frères dans la manipulation diabolique veulent tout détruire dans votre monde.

Nos enfants bien-aimés de Marie d'Ardouane partagez tout de votre cœur avec Nous, vous aurez une grande paix en vous, vous aimerez tous vos sœurs et vos frères comme nous les aimons et vous les regarderez comme nous les regardons. A ce moment là vous n'aurez plus envie de juger vos sœurs et vos frères et vous leur donnerez la vraie liberté comme nous la donnons, votre Vie se passera dans votre personne.

Vous comprenez que des documents peuvent être justes à un moment donné mais dans le temps il y a des changements qui s'imposent.

Ce qui reste immuable dans la Bible et dans votre cœur c'est l'Amour pour :

- Votre Père bien-aimé, votre ami Jésus-Christ bien-aimé, votre ami l'Esprit-Saint bien-aimé,
votre Mère Marie bien-aimée et vos anges gardiens.

- Vous même, vos sœurs et vos frères.

Ne vous jugez pas, ne jugez aucune de vos sœurs et aucun de vos frères.

Soyez plein de douceur et de tendresse pour votre environnement.

Nous n'avons jamais dit que nos enfants femmes ou hommes quand ils étaient divorcés ne pouvaient plus prendre la communion. Vous voyez que Satan manipule les vieilles femmes et les vieux hommes pour faire la guerre dans les ménages et qu'ils se séparent. Comprenez que le clergé dans les églises veut bien faire, étant dans leur vieil homme l'amour de Dieu a disparu et les divorcés ne peuvent communier.

Dans certaines églises ce sera très difficile pour que des femmes soient prêtres, car le vieil homme se croit très supérieur à la femme et ce choix ne sera pas accepté.

Dans un grand désir d'Amour continuez mes enfants bien-aimés de la Maison de Marie d'Ardouane afin d'éveiller, de partager l'Amour que votre Père vous verse dans vos cœurs, cet Amour vous pouvez le distribuer avec vos sœurs et vos frères qui sont souvent perdus dans votre monde sans amour.

Votre Père bien-aimé vous aime très fort,

merci Père bien-aimé de Ton Grand Amour et de Tes Grandes Grâces, nous t'aimons très fort.

Votre Ami Jésus-Christ bien-aimé vous aime très fort,

merci notre Ami Jésus-Christ bien-aimé de Ton Grand Amour et de Tes Grandes Grâces, nous t'aimons très fort.

Votre Ami l'Esprit-Saint bien-aimé vous aime très fort,

merci notre Ami l'Esprit-Saint bien-aimé de Ton Grand Amour et de Tes Grandes Grâces, nous t'aimons très fort.

Votre Mère Marie bien-aimée vous aime très fort,

merci notre Mère Marie bien-aimée de Ton Grand Amour et de Tes Grandes Grâces, nous t'aimons très fort.

René